




Harian Jogja/Ujang Hasanudin

Kepala Bidang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan, Dinas Perhubungan Kota Jogja, Golkari Made Yulianto (kedua dari kiri) dan Kepala Unit Rekayasa Lalu Lintas Satlantas Polresta Jogja (ketiga dari kiri) Marija saat menyampaikan perubahan jalur Jalan Suryatmajan, Selasa (9/1).

► **REKAYASA LALU LINTAS**

Jalan Suryatmajan Berlaku Dua Arah

UMBULHARJO—Jalan Suryatmajan, Danurejan akan diberlakukan dua arah mulai Rabu (10/1) hari ini. Kebijakan rekayasa lalu lintas ini seiring diaktifkannya pintu keluar masuk Kantor Keparatihan.

Selain itu, rekayasa itu diharapkan bisa mengurangi kepadatan kendaraan di Jalan Malioboro. "Masa uji coba ini berlaku selama tiga hari sekaligus masa sosialisasi. Nanti akan kami evaluasi lagi," kata Kepala Bidang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan, Dinas Perhubungan Kota Jogja, Golkari Made Yulianto, di Balai Kota Jogja, Selasa (9/1).

Saat ini, Jalan Suryatmajan hanya satu arah ke timur atau dari arah Malioboro ke Jalan Mataram. Namun, meski dua arah, kata Golkari, kendaraan dari Simpang Hotel Melia Purosani ke arah barat hanya sampai pintu masuk Keparatihan atau tidak sampai ke Jalan Malioboro.

Dengan adanya perubahan arah di Jalan Suryatmajan, sejumlah ruas jalan di sekitarnya juga berubah. Jalan Ketandan Lor yang semula satu arah ke utara akan diberlakukan sebaliknya mengarah ke selatan. Demikian Jalan Ketandan Wetan juga diubah jadi mengarah ke utara.

"Kami sudah menyiapkan sejumlah rambu-rambu lalu lintas terkait dengan perubahan jalur ini," ujar Golkari.

Selain mengubah jalur, kebijakan dua arah Jalan Suryatmajan juga

REKAYASA JALAN

Jalan Suryatmajan

- Sebelumnya Jalan Suryatmajan hanya satu arah ke timur atau dari arah Malioboro ke Jalan Mataram.
- Mulai Rabu (10/1) diberlakukan dua arah.
- Namun, kendaraan dari Simpang Hotel Melia Purosani ke arah barat hanya sampai pintu masuk Keparatihan atau tidak sampai ke Jalan Malioboro.

- Dua arah hanya untuk kendaraan dari arah Jalan Suryotomo dan Jembatan Juminahan.
- Kendaraan dari arah Jalan Mataram (Timur Simpang Empat Melia Purosani) tidak diperkenankan langsung belok ke Jalan Suryatmajan.

Jalan Ketandan Lor

- Semua satu arah ke utara akan diberlakukan sebaliknya mengarah ke selatan.

Jalan Ketandan Wetan

- Diubah menjadi mengarah ke utara.

Sumber: Dishub Kota Jogja

menghilangkan lokasi parkir di jalur tersebut untuk sisi utara. Lokasi parkir hanya di selatan Jalan Suryatmajan sebelah timur pintu keluar Keparatihan dengan posisi parkir yang dibolehkan nol derajat atau sejajar dengan jalan.

Adapun parkir di sisi barat Jalan Ketandan Lor masih bisa untuk parkir dengan sudut parkir 45 derajat. Golkari mengklaim kebijakan tersebut sudah disosialisasikan kepada masyarakat sekitar serta delapan orang juru parkir.

Kepala Unit Rekayasa Lalu Lintas Satlantas Polresta Jogja, Iptu Marija menambahkan, meski Jalan Suryatmajan berlaku dua arah, hanya untuk kendaraan dari arah Jalan Suryotomo dan Jembatan Juminahan. Sementara untuk kendaraan dari arah Jalan Mataram tidak diperkenankan langsung belok ke Jalan Suryatmajan. Hal itu untuk mengurangi antrean di Jalan Suryotomo.

Marija berharap warga yang ke Keparatihan tidak hanya melewati Jalan Suryatmajan, namun bisa melalui pintu timur di Jalan Mataram. (Ujang Hasanudin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005